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,,Neuwiedenthal aktiv" sucht dringend neue vorstandsmitglieder

Anastassiya Ponomarenko und Ralf Marks suchen neue Vorstandsmitglieder für den Verein ,,NeuwieOinttiät nttivl
Ponomarenko ist ent seit Kuaem im Vontand und engagiert sich dafür, dass der Verein ,,Neuwiedenthal AKiü' wei-
ter bestehen bleibt. Die 29-Jährige kam vor zehn Jahren aus Kasachstan nach Neuwiedenthal. ,,Menschen aus ver-
schiedenen Kulturen könnert durch den Verein zusammenkommen und Anschluß finden", betont sie. Foto: as

ANNA SOSNOWSKI,
NEUWIEDENTHAL

Stadtteilhaus Neuwiedenthal lei-
tet. Der Lokstedter will ,,Neuwie-

Zurzeit ist sie aufder Suche nach
Fördermitteln und ktimmert sich
um die nötip Ausrüstung. Neue
Angebote könnten abe.r auch aus
anderen Bereichen kommen.
,,Wir können uns alles mögliche
vorstellen", sagt Marks. ,,Der
Verein bietet den Rückhalt und
die Unterstützung, um sich
selbst zu venvirklichen."

Wer Lust hat mitzuarbeiten,
sollte dafüLr mindestenp 100
Stunden im Iahr Zeit haben. Die
drei Vorstandsmitglieder teilen
sich alle Aufgaben rund um fie
Organisation des Vereins - un-
ter anderem die Repräsentation
nach außen, die Suche nach
Sponsoren und die Personal-
ftihrung.,. ;

Interessierte können sich un.
ter I 796 42 06 oder per E-Mail
unter info@neuwiedenthal-ak-
tiv.de melden.

% denthalaktiv'alsEhrenamtlicher
p s wäre schade, wenn der Ver- freu bleiben. Gemeinsam mit Po-
Llein aufgelöst wird", sagt nomarenko hat er ein Stellenan-
Anastassiya:Fonomarenko. Die gebot verfasst ffd in Neuwie-
29-Iährige ist seit zrnrei Monaten denthal plakatiert. ,Wir suchen
im Vorstand von,,Neuwieden- jemanden, derdenVereinmitei-' thal aktiv". Noch sind sie zu genen Ideen beleben will", sagt.
dritt, dochRalf Marks undAnke Ponourarenko. Neue Vorstandi-
Kleinschmidt, die den Verein mitglieder sollen für frischen
vor drei Iahren mit gegründet \Almd sorgen - zum Beispiel mit
haben, wollen im Mai 2011 auf- Angeboten frir Erwachsene oder
hören. Ftir sie werden dringend Senioren. Denn seit seiner Grün-
Nachfolger gesucht, otrne Oe dung 2007 aöeitet der Verein
der Verein nicht bestehen blei- ausschließlich mit Kindem und
ben kann. bietet für sie regelrnäßig Kino, ei

,,Ichhabmirdamalsgesagt,ich nen Club und einen Chor im
baue den Verein mit auf urd Stadtteilhaus an.
scl.raffe Struktwen IeEt sind wir Als frisch .gewähltes Vor-
ausdenKinderschuhenrausund star@iitglied plant Ponoma-
Menschen aru dem StäitttöII" renko bereits ein w.eiteres Ange-
müssendasRuderübernehmen", bol Die Sportwissenschaftlerin
sagt Marks, der haupkmtlich das will ,,Nordic Walking" anbieten.
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